
●    令和２年 第１回定例会一般質問の要約とねらい。           ２０２０年３月１０日 

-ごあいさつ-  新型コロナウィルスの拡散により、全世界で社会が機能不全に陥ってい
ます。こんな時こそ冷静に、少しでも重傷者・死者を出さない様に、またマスクの適正供給
についての対応も門山衆議院議員を通じて国に要請していますが、社会を正常化し、想定外
を対応可能に出来るように努めて参ります。  

学校休校による、休業補償制度の受け付けが開始。 （詳細は電話で） 
国：1日上限8330円（額は状況で変動）対応助成 0120-60-3999（コールセンター） 
市：20万円までの無利子貸し付け         043-245-5158（地域福祉課） 

 

 
 

 

陰圧用施設を病院に限らず市が保有する休眠物件に準備すべき。 

新病院は増築対応で設計を行う事を要望。 

資格取得推進を図るべき。介護施設での感染予防に必要な備品の調達は優先支援を
重度障害者の学校卒業後は放課後用のデイサービス活用も視野にいれてはどうか。 

 

過去の周年行事時のタイムカプセルは丁重に扱い、過去に学ぶためにも、
また埋設してはどうか。同窓会記念イベント支援では市のホームページや、 

市政だよりを活用して、市内学校卒業生用の掲示板を提供して欲しい。新型コロ
ナウィルスによる不況での飲食店活性化にもなるのではないか. 
 
 

 

 
自衛隊員募集等の掲示物の扱いについて質問し、自衛官募集に関す
る事務の一部は、地方自治法及び自衛隊法において市町村の事務の
一つに規定され、その中で広報宣伝に協力すると答弁があった。 

今迄自衛隊を否定していた政党の議員でも、議会での様々な質疑で、自衛隊 
の有用性と貢献を認めている。市の管理、所有する役所・スポーツ・集客施
設への積極かつ継続的募集協力を要望する。 
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① 市立病院での新型コロナウィルス対策について  

 

 

みなさんの広い意見を募集しております。 
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質問：新型コロナウ

ィルス対策と今回の

事案を教訓に、どの

ように改築病院に活

かすのか？ 

 
 

答弁：見舞い面会の制限。青葉病院は感染症指定医療

機関、陽性患者の入院要請があった場合は受け入れ、

一般病棟とは隔離した陰圧設備を備えた専用の病室

で治療にあたり、感染対策に万全を期している。改築

海浜病院には陰圧設備がないので整備を検討。 

 

患者隔離 

配送装置 

 

② 介護について 

  

 

 

質問 ① 介護に関する入
門的研修内容と研修修了
者のメリットは何か。 
② 重度障害者の学校卒
業後の生活はどの様にな
るか。 

 
 
 
 

答弁 ① 基礎講座３時間、入門講座１８時間の合計２１時
間。養成校等の判断により、修了者は介護職員、初任者研修
等の課程の一部を免除される。 
② 施設が満床で、待機者が多い。障害・家族の状況に応
じて、各施設間で受入れの調整を図り、介護老人保健施設
にもサービス実施を働きかけている。 

 
 
 

③ 市政 100 周年について 

  

 

 

Time 
Capsule 

④公共施設の掲示板について 

  

 

 

 
災害対策 
要員募集 

 



 

著しく衛生上問題
のある市民・ホーム
レスの避難所受け
入れ可否について。 

 
 

原則は理解するが、著しく衛生上の問題があると、大多数の他避難民に体調等で影響する 

場合がある。台風の時などは事前に準備し、休眠施設や無料定額宿泊所で特別に対処すべき。 

 

  危険木が倒れて
からでは遅い、
早めの対策をす
べきと前議会で
要望したが。 

 
 バス通り、災害支援物資運搬道路、インフラ・公共施設に隣接する 

樹木は健全であっても対処すべき。 

 事前に平時か
ら、冠水対策
すべきではと
前議会で要望
したが。 

 
 
 

 より迅速にが
け崩壊対策事
業を進めるべ
きでは。 

 
 
 

各地から要望があがっている、誉田 3丁目の崖の崩落で、切実な 

課題となっている。県と強調しより促進すべき。 

 

  避難所での電源
確保と市立学校
でプロパンガス
を使用している
校数は。 

 
 
 

何度も質疑で取り上げているが、災害時はガソリンの入手が困難。避難所になる体育館に
スポットエアコンをモデル的に導入する予定だが、太陽光発電では出力不足、実際に災害
時使えなければ意味がない。40校では真剣に導入を検討すべき。 
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（年末年始・ＧＷ・８月を除きます、 

不在時は小松崎本人の携帯に転送) 

お問合わせ・ご意見をお待ちしております。 
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⑤ 災害に強い街づくりパッケージについて 
 

 

答弁：避難所は、災害発生時に身体生命を守るために
設置、すべての避難者を受け入れる、住所不定者や他
市町村、他国に在住の方など、地域住民以外の方であ
っても、原則、避難所で受け入れるものと考えている。 
 
 

答弁：公園、道路、学校で、腐朽が進んだ樹木以
外の、健全な樹木でも倒木被害が発生。 
健全な樹木であっても倒木した場合に周辺の施
設を損壊する恐れのある樹木は、生育状況を踏ま
え剪定や伐採などの対策を検討する。 
 
 
 

答弁：蘇我駅周辺では、雨水貯留槽を設置。低地
部などに雨水が集中して流れ込む箇所は、雨水管
を増設し、施設整備を一部前倒し実施。調整池や
河川に水位計や警報装置を設置し、住民の皆様へ
大雨時の水位を知らせ、速やかな避難を促す。 
 

良かった、 

早急な事

前対策を

すべき。 

 

答弁：昨年の台風を教訓とし、地元からの要望を受
け、例年３箇所の急傾斜地整備を、４箇所に強化。事
業実施に必要な境界確認等の測量業務では例年１箇
所程度を、令和２年度は１０箇所分の予算を確保。 
 

マンション建設の隣接地。こ

れだけ急角度では隣接地も早

期に整備すべき。 

 
答弁：太陽光発電設備・蓄電池の整備を予定。普段か
ら学校・事業所でプロパンガスを使用している場合、
プロパンガス発電機があれば燃料をそのまま活用で
きるメリットがあり、今後調査研究していく。都市ガ
スと併用している学校を含め、40校使用している。 
 

この木は、市有地に。 

 


